

# Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar DDS Tingkatkan Kewaspadaan dan Sinergi di Desa Pondokkaso Tonggoh

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIA SATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIA SATU.ID)

Sep 17, 2024 - 14:27



Bripka Galih S. L., S.H Bhabinkamtibmas Ds. Pondokkaso Tonggoh  
-6°43'41", 106°46'43" 41  
17/09/2024 13

*Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar DDS Tingkatkan Kewaspadaan dan Sinergi di Desa Pondokkaso Tonggoh*

Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh, Bripta Galih S. Lubis, S.H, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Pondokkaso Rt. 006/Rw. 002, Desa Pondokkaso Tonggoh, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk menjalin komunikasi dan mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat setempat. Bripta Galih S. Lubis mengedepankan pentingnya sinergitas antara TNI-Polri dan masyarakat, serta memberikan himbauan kamtibmas untuk meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di desa.

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kunjungan tersebut adalah:

1. **Kewaspadaan Terhadap Kejahatan:** Masyarakat diimbau untuk selalu waspada terhadap potensi pencurian kendaraan (C3), pencurian ternak, dan modus kejahatan lainnya yang dapat mengganggu ketertiban.
2. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diingatkan untuk berperan aktif dalam mencegah TPPO dengan melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada warga yang akan bekerja keluar daerah atau luar negeri.
3. **Koordinasi dengan Kepolisian:** Ditekankan pentingnya koordinasi dengan Polsek Cidahu untuk pelaporan pelanggaran hukum atau masalah kamtibmas di wilayah Desa Pondokkaso Tonggoh.
4. **Informasi Kontak:** Masyarakat diberikan nomor hotline untuk informasi dan laporan, yaitu 0811-1699-110 untuk Polres Sukabumi dan 0813999086868 untuk Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan sukses, memperkuat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban di wilayah setempat.

**Kapolsek Cidahu**